

## Profession de foi de l'Union des Doctorants en Informatique de l'Université de Bordeaux

L'Union des Doctorants en Informatique de l'Université de Bordeaux est constituée de quatre membres engagés dans la défense des intérêts des doctorant.es en informatique de notre établissement. Dans la continuité du mandat précédent, et conscients des exigences du doctorat, nous aspirons à ce que notre école doctorale soutienne pleinement notre parcours en garantissant une formation d'excellence et en assurant le bien-être de tou.tes.

Les instances institutionnelles, en particulier le Conseil de l'EDMI, occupent une place essentielle dans l'organisation de la vie académique. Nous sommes persuadé.es qu'il est indispensable que des doctorant.es, animé.es par le souci du bien commun, y siègent. Notre priorité consiste à veiller à ce que chaque décision soit toujours prise dans l'intérêt de la communauté estudiantine.

De plus, nous souhaitons pleinement endosser notre rôle de représentant.es en transmettant au Conseil tout dysfonctionnement de l'EDMI que vous pourriez nous signaler, dans le but d'améliorer votre quotidien. Nous nous engageons également à être l'écho de votre voix et à demeurer constamment attentif.ves à vos revendications.

Pour toutes ces raisons, nous sollicitons votre vote lors des prochaines élections et restons à votre disposition pour toute information complémentaire relative à notre vision du rôle de représentation au Conseil de l'EDMI.

Très sincèrement,

Méline Trochon

Albert D'aviau De Piolant

Timothé Picavet

Coralie Muller